

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat disimpulkan beberapa hal mengenai sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran dana BOS yang ada pada SMPK Mardi Wiyata adalah sebagai berikut :

1. Struktur organisasi yang ada pada SMPK Mardi Wiyata belum terorganisir dengan baik. Karena adanya penambahan bagian, sehingga bagian Bendahara BOS dan Akuntansi belum tercantum dalam struktur organisasi sekolah
2. Sistem Akuntansi penerimaan dan pengeluaran juga belum terorganisir dengan baik, karena adanya perangkapan tugas. Sehingga sistem akuntansi tidak berjalan maksimal.
3. Prosedur sistem akuntansi memiliki kekurangan, karena prosedur penerimaan dan pengeluaran kas tidak lengkap dan terdapat dokumen yang seharusnya tidak ada, namun tercantum dalam prosedur pengeluaran kas. Terdapat dokumen yang seharusnya diterima oleh pihak yang terkait, namun dalam prosedur tidak dicantumkan.

#### **B. SARAN**

1. Menambah bagian yang belum tercantum dalam struktur organisasi sekolah, sehingga dapat terlihat dengan jelas, tugas dan wewenang masing-masing bagian.
2. Adanya penambahan karyawan, sehingga tidak terjadi perangkapan tugas.

3. Memperbaiki prosedur penerimaan dan pengeluaran kas, sehingga prosedur penerimaan dan pengeluaran kas dapat menjadi lebih baik dan terorganisir.



**DAFTAR PUSTAKA**

Adikusumah,R.Soemita, 1981, *Sistem Akuntansi Prosedur dan Metoda Suatu Pembahasan*, Sinar Baru, Bandung.

Baridwan,Zaki, 1998, *Sistem Akuntansi Penyusunan Prosedur dan Metode*, BPFE, Yogyakarta.

Bastian,Indra.2001,*Akuntansi Sektor Publik di Indonesia*.BPFE UGM,Yogyakarta.

Febriana,Maya (2009). "*Evaluasi Sistem Akuntansi Penggajian Sebagai Pengendalian Intern Bagian Keuangan Pada Kantor Yayasan Karmel Keuskupan Malang*",Skripsi.Universitas Katolik Widya Karya Malang.

Jayatri,Monika (2012). "*Analisis Pengelolaan Dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) Di SMPN 11 Yogyakarta Dan SMPN 1 Purworejo*",Skripsi.Universitas Indonesia

Krismiaji,Drs,2010, *Sistem Informasi Akuntansi*, UPP STIM YKPN, Yogyakarta

Mulyadi, 1989, *Sistem Akuntansi*, STIE YKPN, Yogyakarta.

Rahardjo,Febr Sheena (2011). "*Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan Dan Pengeluaran Kas Sebagai Pengendalian Intern Penjualan Tunai Dan Kredit Pada PT Anugerah Cendrawasih Sakti Motor*",Skripsi.Universitas Katolik Widya Karya Malang.

Sari,Afida Juwita (2014). “*Pengelolaan Dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) Ditinjau Dari Akuntabilitas (Studi Kasus Pada SD Jember Lor 3 Tahun Anggaran 2012)*”,Skripsi.Universitas Jember.

Sujarweni,V.Wiratna, 2015, *Sistem Akuntansi*, Pustaka Baru Press, Yogyakarta.

Yoseph,Yudhi Prasetyawan (2006). “*Sistem Akuntansi Penerimaan Kas Pendapatan Asli Daerah (PAD) Sebagai Alat Pengendalian Intern (Studi Kasus Pada Kantor Kas Daerah Kota Blitar)*”,Skripsi.Universitas Katolik Widya Karya Malang.

